

Et de Quatre !

Postée par [karapahuu](#) 25/09/2007 - 21:51:00

Voilà on y est !

Le clan fête aujourd'hui sa quatrième année de présence avec le jeu "**Wolfenstein Enemy Territory**"

4 ans de folles soirées de purs délires...

Un grand merci à tout ceux qui ont cru et qui croient encore en notre histoire et qui vont vivre notre clan.

On oconsacrera la semaine prochaine à célébrer ce moment comme il se doit avec on espère la présence des joueurs des clans qui ont compté pour nous (ils se reconnaîtront)

A suivre...

L'histoire continue et on espère encore passer de nombreuses années (je me laisse peut être un peu allezz 😊) à jouer ensemble...

[3.RFPI] - [3.RFPI] = 3 Raisons : Fun, Pastis, Internet

http://www.3rfpi.com/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=244.